

Planetario de Nueva York revela enigma cósmico en un 'show' narrado por Pedro Pascal

DOCUMENTAL. El actor chileno relata 'Encuentros en la Vía Láctea', donde por primera vez se muestra la "Nube de Oort".

Agencias

El Planetario de Nueva York presentó ayer un nuevo 'show' que revela por primera vez la forma de espiral de una estructura situada en los límites del Sistema Solar conocida como la Nube de Oort, un enigma resuelto por casualidad durante su producción.

Así lo anunciaron los responsables del Museo Americano de Historia Natural, que el próximo 9 de junio estrena en el Planetario Hayden la experiencia inmersiva 'Encuentros en la Vía Láctea', un documental divulgativo narrado en inglés por el carismático actor chileno Pedro Pascal.

"Nadie había visto nunca la estructura de la Nube de Oort así, y (David Nesvorný, el científico del Instituto de Investigación Southwest involucrado en el hallazgo) tiene una gran cita sobre ello: las matemáticas estaban ahí, simplemente necesitábamos visualizarlas", agregó Faherty.

"PIXAR DE LA CIENCIA"

La científica, que apodó al museo el 'Pixar de la ciencia', enfatizó que el mapa de Gaia inclu-



PEDRO PASCAL Y SHAWN LEVY DURANTE LA GRABACIÓN DE "ENCOUNTERS EN LA VÍA LÁCTEA".

ye 1.700 millones de estrellas, dijo que este 'show' "extrae historias" de esa cartografía y es por el público "salga queriendo ser científico", como un guiño a los miles de escolares que llegan cada día al museo en los típicos autobuses amarillos.

Carter Emmart, el director de Astrovisualización del museo, que ha dirigido 'Encuentros en la Vía Láctea' y otras treinta producciones previas, apuntó al enorme potencial de la inteligencia artificial (IA) para continuar con la investigación del cosmos, cuyo tamaño parece crecer con cada avance tecnológico.

"En 1920 pensábamos que quizás en universo entero era la Vía Láctea", explicó Emmart, asegurando que le pone "la piel de gallina" pensar en una "ca-

pacidad computacional" que puede analizar los datos, planificar las observaciones, diseñar la instrumentación y visualizar" la información.

La espiral de la Nube de Oort, una estructura formada por miles de millones de cuerpos helados y situada a una distancia de unas 2.000 veces la distancia entre la Tierra y el Sol, es una de las figuras que transitan la bóveda esférica del planetario, donde se muestra cómo las galaxias colisionan entre ellas.

"PEDRO TE DICE..."

En el transcurso del documental de 25 minutos, el actor de 'The Mandalorian' y 'The Last of Us' explica con voz sosegada las maravillas del universo y

plantea cuestiones: ¿en esos "encuentros" cósmicos sería posible que los elementos que hacen posible la vida viajen de un lugar a otro?

"Pedro te dice que 'tenemos 20 años galácticos' y que lleva unos 230 millones de años completar una órbita; en la última (órbita de esas 20), los dinosaurios estaban desarrollando sus patas, y eso te hace entender que nuestra historia es una historia más grande aún sobre la vida", expresó Emmart.

Pascal publicó recientemente en sus redes sociales una foto posando junto a un compañero en la sala de grabación y con una invitación a ver su nuevo trabajo como narrador: "Vengan por la narración y quedense para volverse más inteligentes".



LA ARTISTA TIENE 26 AÑOS.

Sabrina Carpenter lanzará mañana 'Manchild', su más reciente tema tras 'Short n' Sweet'

• La cantante y compositora estadounidense Sabrina Carpenter anunció que sacará mañana 'Manchild', su más reciente canción tras el exitoso disco 'Short n' Sweet' que se convirtió en un éxito de verano.

"Esta (canción) es sobre ti. 'Manchild' sale este jueves, 5 de junio", escribió la cantante de 'Taste' en sus redes sociales junto a una imagen en la que se ve a la artista alzando el pulgar por una carretera del viejo Oeste.

El sencillo de la cantautora de 26 años puede adquirirse en preventa a través de su página web oficial, aunque solo para residentes en EE.UU.

UN AÑO ATRÁS

El nuevo trabajo de Carpenter saldrá casi un año después de su sexto álbum de estudio, 'Short n' Sweet', con el que encabezó las listas de éxitos musicales con canciones como 'Please Please Please' o 'Espresso'.

'Short n' Sweet', lanzado en agosto de 2024, recibió tres nominaciones a los premios Grammy y se coronó con el galardón a mejor álbum vocal pop.

En febrero lanzó la edición 'deluxe' de 'Short n' Sweet' que incluía cuatro canciones originales y una colaboración con Dolly Parton.

Récord global de icónica cantante

©UNIVERSAL

iAyúdndonos a encontrarla!